

Los Bomberos dispondrán de un vehículo para desastres químicos

El camión llegará a Granada el año que viene y tendrá un coste de 300.000 euros.

A. G. | ACTUALIZADO 17.06.2008 - 08:27

0 comentarios 0 votos    

El Cuerpo de Bomberos de Granada tendrá a partir del próximo año un nuevo vehículo de intervención para actuar en caso de desastres químicos. El vehículo, cuya adquisición tendrá que salir a concurso, supondrá una inversión superior a los 300.000 euros y se empleará en caso de derrames de productos nocivos como el cloro o ácidos. "No son siniestros muy frecuentes en la ciudad pero hay que estar preparados por si en alguna ocasión suceden", manifestó el jefe de Bomberos de Granada, Manolo Salas.

Y es que, la puesta en marcha del Campus de la Salud –plagado de laboratorios farmacéuticos– y la puntera investigación química de la Universidad de Granada, han incrementado el riesgo químico en la ciudad, de ahí que los Bomberos hayan pedido este vehículo con la intención de garantizar la seguridad de los ciudadanos. A esta adquisición habrá que sumar otro vehículo de salvamento para accidentes de tráfico que permitirá a los efectivos del Cuerpo de Bomberos mejorar la asistencia en carretera. Con la compra de estos dos vehículos los bomberos de la capital estiman que dispondrán de uno de los más modernos parques de Andalucía y de España en cuanto a tecnología se refiere.

El fuego que se generó el pasado domingo en una nave de pinturas del polígono Juncaril ha puesto a pensar a los propietarios de naves de la zona que ayer volvieron a quejarse de la falta de seguridad del polígono. Dicen, además, que hubo escasez de presión en las bocas de riego mientras se intentaban sofocar las llamas. "Es normal que en un polígono comercial haya menos presión de agua, pero a nosotros no nos influye porque lo que hacemos es cargar las cubas de nuestros camiones y apagar el fuego con nuestra presión", explicó el jefe del Cuerpo de Bomberos de Granada, quien aseguró que el fuego quedó totalmente controlado a las 3 de la mañana del lunes. Eso sí, fue necesario que se quedara un retén con efectivos para controlar que en ningún momento se volvía a avivar el fuego. Ayer, la presencia de los efectivos ya no fue necesaria en el polígono de Juncaril.

"Conseguimos controlar las llamas una hora después de recibir el aviso. Cuando llegamos el fuego se había expandido tanto que esto complicó mucho la actuación", relata el jefe del Cuerpo de Bomberos.

0 comentarios 0 votos     

Enlaces Patrocinados

Contrate la hipoteca Barclays 0.39
Euribor +0.39.
Remunera la cuenta asociada. Infórmese y contratela aquí o en cualquiera de nuest...

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca
Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...

Gane un 10% TAE por sus inversiones
Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos fin...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e
Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cree oportunas todas las reivindicaciones laborales en pleno proceso de crisis económica?

Han contestado 246 personas

- Siempre es un momento oportuno
 Sí, es cuando más me preocupa
 No, primero habrá que solventar la crisis

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
Técnico del Granada CF



Vicente Valero
Alcalde de Churriana